



**CENTRE COMMUNAUTAIRE RÉCRÉATIF
SAINT-JEAN-BAPTISTE
DE DRUMMONDVILLE INC.**

**Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate**

Le Centre communautaire récréatif Saint-Jean-Baptiste dévoile son nouveau logo : Une vision renouvelée pour l'avenir

Drummondville, le 20 janvier 2025 – Le Centre communautaire récréatif Saint-Jean-Baptiste est fier d'annoncer le lancement officiel de son nouveau logo, symbole d'une identité modernisée et d'un engagement renouvelé envers sa communauté.

Ce nouveau logo, fruit d'une réflexion approfondie, reflète les valeurs fondamentales du Centre : inclusion, dynamisme et collaboration.

« **Nous sommes extrêmement fiers de dévoiler cette nouvelle identité visuelle, qui capture l'essence de qui nous sommes et ce que nous aspirons à être** », déclare Linda Thomas, directrice générale du Centre communautaire récréatif Saint-Jean-Baptiste. « **Ce logo incarne notre mission: offrir un espace accueillant où chaque membre de la communauté peut s'épanouir.** »

Un design porteur de sens

Le design du logo a été pensé pour allier modernité et simplicité, tout en intégrant des éléments visuels évoquant les piliers du Centre : le dynamisme des activités récréatives, le soutien communautaire et l'héritage local.

Les couleurs choisies reflètent l'énergie, la chaleur, le dynamisme, l'enthousiasme et notre héritage. Les formes symbolisent la communauté, l'échange, le partage et la collaboration.

Un lancement célébré avec la communauté

Pour marquer le 60^e anniversaire du CCRSJB, le Centre invite la communauté à une semaine d'activités spéciales qui auront lieu à compter du lundi 7 avril, date de l'incorporation du Centre.

Cette semaine festive sera l'occasion de partager et de célébrer cette nouvelle ère avec les membres de la communauté, les partenaires et les bénévoles qui rendent possible la mission du Centre.

À propos du Centre communautaire récréatif Saint-Jean-Baptiste

Sous le thème “ Accueillant depuis 60 ans”, soit depuis 1965, le Centre communautaire récréatif Saint-Jean-Baptiste est un pilier de la vie sociale et culturelle de la région. En offrant des activités variées, des espaces inclusifs et un soutien constant, il s’engage à enrichir la vie des citoyens et à favoriser un fort sentiment d’appartenance.

- 30 -

Source : Linda Thomas

Directrice générale

l.thomas@ccrsjb.qc.ca

819 477-4475 poste 102